
もう少し質問に対し勉強して下さい。 ７０代 男性

色々の話を聞きたい。 ６０代 男性

市に対してのいろんな話が聞けたから。 ６０代 女性

市議会議員さんから生の声を直接聴いて市政、市議会運営について理解を深めたい。 ４０代 男性

市政を少しでも知ることができるなら参加することもいいと思う。 ５０代 女性

３の①（良かった）だから ６０代 無回答

参考になった（特に市の方針）。 ７０代 男性

市政に関心があるから。 ６０代 男性

次回はいつ頃ですか。 ４０代 男性

予算の概略がわかる。 ６０代 男性

分かりやすい。 ６０代 男性

議員と市民の間が近くなった気がするから。開かれた政治になったように思える。 ５０代 男性

何か分からない事があったら質問してみたいと思います。 ３０代 男性

市や市議会の事がわかりやすく説明され、いろいろわかったので。 ５０代 女性

市政について直接きくことができるので。 ６０代 女性

参考になった。 ４０代 男性

多分、よばれると思うから。 ４０代 男性

色々な意見が聞けて良かったと思います。 ２０代 男性

議員と市民の生の声が聞けるので参加したい。 ６０代 女性

身近な意見がもっと出ればよい。 ７０代 男性

次の班の方の意見が聞ける。 ６０代 男性

民意を提案するため必要。 ６０代 男性

今回の解答が聞いてみたい。 ６０代 男性

市政のことがよく分かるため。 ３０代 女性

市民参加の意味。 ７０代 男性

市民の生の声が聞ける場となっている。 ６０代 男性

市議の方向がわかる。 ５０代 男性

情報が聴きたい。 ６０代 男性

要望事項の回答を聞きたいから。 ６０代 男性

地域関連についての問題点があるので出席したいと思います。 ６０代 男性

市広報等、目から入ってくる情報より耳から入る方が判りやすい。 ６０代 男性

内容が、もっと変わったことがほしい。 ６０代 無回答

初めて参加した。また参加します。 ７０代 男性

いろいろ意見が述べられる。聞ける。 ５０代 男性

年々真剣さが伝わって来ている。 ６０代 男性

本年度の意見がどれだけ来年反映されるか聞きたい。 ６０代 男性

議員諸氏の顔が見れる。 ５０代 男性

レベルが低い。頭を使え！ ３０代 男性

いろいろ意見が聞けて良かった。 ６０代 女性

議員の意見を聞きたいから。 ６０代 男性

発言した声を実行してください。 ７０代 男性

意見、提案ができる。 ６０代 男性

有権者として。 ６０代 男性

市民とが一体されている。 ６０代 無回答

市議会のことが良くわかった。 ７０代 男性

美星の人の生の声が聴けてよかったです。 ５０代 女性

議会の取り組み及び市民の考えがわかるから。 ５０代 男性

大事なことであるから参加したい。 ６０代 男性

他の所の市民の声、意見をまとめたものをもらいたい。 ６０代 男性

※今後の「市民の声を聴く会」に参加する、参加しないの理由

①「参加する」と回答した方の理由

第８９６号 赤旗読者ニュース （１）

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。

２０１２年 ８月２３日

ＮＯ ８９６

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な
５月９日から２５日の間、井原市議会が、市内１３箇所で、昨年に続いて「第２回 市民の声を聴く会」

を開催しました。各会場で参加者にアンケートをお願いしました。
アンケートの内容を、先週に引き続きお知らせいたします。井原市議会を身近に感じていただくため、

できるだけ詳しく正確にお伝えいたします。読者の皆さん、ご意見・ご要望をお寄せください。



公民館役員のため。議会の取り組みについて聞きたい。 ５０代 男性

市議の声が大きくて聞きやすい。 ６０代 男性

市政の内容を知ることができる。 ５０代 男性

市議会改革の一環として、議会の一部として機能していると感じるから。 無回答 男性

市民の声が届けばよいです。 ４０代 男性

市の予算、議会の内容がよくわかった。 ７０代 男性

議員各位の報告も大変良い。 ７０代 男性

声をすい上げる気持ちを感じた。 ７０代 男性

地元で参加しやすい。 ７０代 男性

町民の要望事項がよく判る。 ７０代 男性

議会改革をどのようにしているか参考になる。 ６０代 男性

開かれた議会ということで大変有意義であった。 ７０代 男性

昨年より市民側の質問の質が上がっていた。 ７０代 男性

立場上仕方なく。 ５０代 男性

姿勢は理解できるが意味がない。 ７０代 男性

少しでも活動内容を知りたい。 ７０代 男性

参加すると井原市のことがより詳しく知ることができる。 ４０代 男性

知識ｕｐ。 ６０代 男性

井原市の現状、議会の現状を理解したい。 ５０代 男性

市民も勉強が必要。 ６０代 男性

今回の問い合わせの見解、改善結果を確認したい。 ５０代 男性

有意義なため。 ６０代 男性

市民の声が生かされると良いと思います。 ５０代 女性

市民の意見を反映してもらっているかどうか聞いてみたい。 ５０代 男性

市民の声を聞いてほしい。 ６０代 男性

できるだけ市政について理解して、今後の糧にしたい。 ７０代 男性

井原がどうなるのか知りたいから。 ６０代 男性

気がついたこと、気になることをどんどん言いたい。 ５０代 男性

議会基本条例が継続されているのか確認したい。 ６０代 男性

議員のみなさん、市民の厳しい意見を聞いて、ますます働いてもらって報酬に見合った仕事をしてください。 ６０代 男性

いろいろな要望が聞けて、今度は自分の意見を持って参加させていただきたいと思います。 ６０代 女性

裏話等が聞ければ良いなあと思います。 ６０代 男性

勉強になる。 ６０代 男性

②「参加しない」と回答した方の理由

理　　　　　　　　　由 年齢 性別

聴く会でなく、報告会だ。 ６０代 無回答

個対公。結局あくまでも個人の意見は無いなら意味無い。 ４０代 男性

市民の意見がその場限りで扱われているように感じる。 ７０代 男性

一方的な報告の時間が、だらだらと長い気がする。意見を聴く会ではなく報告を聴く会のような気分になった。 ５０代 女性

回答側が質問に対し質問で返すのはいかがなものですか。回答される際「まあ」「一応」の一言は不快。 ４０代 男性

要望がないと参加しても意味がない。 ４０代 男性

他の者が自治会長になるから。 ４０代 男性

井原市職員も参加しては。 ５０代 男性

市民の声を聴く会なのにレポート読んだだけ。 ５０代 男性

公民館の役員としての務めのため。刷紙を読み上げるだけなら配布すればいい。 ５０代 女性

基本的に自治会長が参加するよう決めている。 ６０代 男性

※今後の「市民の声を聴く会」に参加する、参加しないの理由

①「参加する」と回答した方の理由

市民の声を聴く会としては時間が短い。 ６０代 男性

③「わからない」と回答した方の理由

理　　　　　　　　　由 年齢 性別

一部の人ばかり質問している。 ６０代 男性

身近なテーマが少ない。 ６０代 男性

市政のあり方がわかりやすい。 ７０代 男性

勤務都合（仕事の場合は参加できません）。 ５０代 男性

第８９６号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください。(月額 日刊紙３,４００円 日曜版８００円）

次号（８９７号）につづく


